



Schutzkonzept Pfarrkirche Ruggell

Über die Weihnachtsfeiertage kann es zu einer grösseren Anzahl Messbesucherinnen und Messbesucher kommen. Zum Schutz für uns alle bitten wir Sie höflich, dieses Schutzkonzept einzuhalten:

- Die Hygienemassnahmen und Abstandsregeln sind einzuhalten. Die Hände sind beim Eingang zu desinfizieren.
- Es besteht eine strikte Maskenpflicht über Mund und Nase. Hygienemasken stehen Ihnen beim Eingang zur Verfügung.
- Jede zweite Reihe ist abgesperrt. Wir bitten Sie, die abgesperrten Reihen nicht zu betreten. Zwischen den Gruppen ist jeweils ein Platz freizuhalten.
- An den Gottesdiensten ist den Anweisungen der Platzanweiser vom Pfarreirat Folge zu leisten. Dafür ist beim Eingang der Kirche mit genügend Abstand zu warten.
- Bei Erkältung/Fieber bitten wir Sie, die Kirche nicht zu betreten bzw. nicht am Gottesdienst teilzunehmen.

Sollten gemäss Platzanweiser alle möglichen Plätze unter Einhaltung dieses Schutzkonzeptes besetzt sein, bitten wir Sie höflich, auf einen anderen Gottesdienst auszuweichen. **Das Stehen in der Kirche ist nicht erlaubt.**

Wir danken Ihnen herzlich für Ihr wertvolles Mitwirken bei der Umsetzung dieser Schutzmassnahmen.

Pfarrer und Gemeinderat, 18. Dezember 2020